

Empresarios argentinos están dispuestos a denunciar maniobras de transnacionales

BUENOS AIRES, 26 de junio. (AFP, AP). — Los empresarios argentinos detenidos como responsables de fraudes financieros que afectaron la economía del país, están dispuestos (según sus abogados) a denunciar una maniobra económica destinada a favorecer a compañías transnacionales.

Los responsables de los grupos, financieros,

Greco y *Oddone*, fueron encarcelados por "captar fondos públicos para volcarlos con fines de lucro personal".

Los bancos *Oddone* y los *Andes* (este último perteneciente al grupo *Greco*), son acusados de operar como "holdings", prestando dinero en condiciones de privilegio a las empresas que los constituyen.

EXCELSIOR

Fusión Bancaria, Salida a la Crisis: Argentina

Por RAUL O. GARCES

BUENOS AIRES, 26 de junio. (AP) — El Banco Central autorizó la fusión de dos entidades financieras en la primera medida de este tipo que se opera tras la seria crisis que atravesó este sector a partir de fines de marzo pasado.

Las entidades que se fusionarán son "Martens" y "Líder" y pasarán a denominarse "Basel Compañía Financiera". Las dos entidades que se fusionaron figuraban en una lista que circuló en esos medios asegurándose que tenían serios contratiempos financieros.

Según informes oficiales están a consideración de las autoridades del Banco Central pedidos de fusión presentados por otras 23 financieras para constituirse en sólo cinco entidades "más grandes y más sanas".

Ayer se informó que otra financiera "Do Aí" que también figuraba en esa lista de entidades con presuntos problemas, fue disuelta de común acuerdo entre sus accionistas y el Banco Central y se dispuso la restitución de los depósitos a través de un banco de plaza. No se informaron pormenorizadamente las razones de esta liquidación.

La plaza financiera, aunque con síntomas de ir paulatinamente entrando en la normalidad, estuvo desde comienzos de marzo sumamente alterada a causa de la liquidación que se ordenó contra la importante financiera "Promosur".

Pero la situación cobró visos más alarmantes cuando a fines de ese mes el Banco Central informó que había ordenado la liquidación del Banco de Intercambio Regional (BIR), el más importante del circuito privado y al cual estaban unidos no sólo una cartera de 300.000 clientes, sino importantes empresas locales.

El director del BIR en

SIGUE EN LA PAG. VEINTINUEVE

EXCELSIOR

En México, Oficina de Solidaridad Socialista Para América Latina

Por NIDIA MARIN

lentos de los gobiernos militaristas por institucionalizar formas fascistas en sus países y repudiaron el terrorismo internacionalizante que ejemplificaron con el caso de los cinco exiliados argentinos que fueron secuestrados en Perú.

Asimismo, apoyaron la emancipación que propugna Haití y respaldaron la celebración en México de otra reunión de solidaridad con ese país.

Finalmente, otorgaron también apoyo a la lucha que realiza la comunidad de los chicanos.

En relación al llamado Cono Sur condenaron los in-

EXCELSIOR

Visitará Jorge R. Videla a Brasil, en Agosto

BUENOS AIRES, 26 de junio. (AP) — El Presidente argentino, general Jorge R. Videla, visitará Brasil en agosto próximo, se anunció hoy oficialmente. La visita será en retribución a la que efectuó en mayo el Mandatario brasileño, general Joao B. Figueiredo, ocasión en que ambos firmaron varios acuerdos, entre ellos uno sobre cooperación en materia de energía nuclear.